
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ポール・ハリス・フェロー授与 今川忠男会員 

◆会長の時間 

 皆さん、今日は 

 本日、午前 11 時 30 分から福山赤坂ロ一タリ一クラブの事務       

局におきまして、理事会を開催いたしました。 

 理事会で承認されましたことは、3 点あります。   

  1 点目は、4 月の予算実行状況について、会計「菅さん」から説明

を受け承認されました。 

  ⒉点目は、次年度理事役員会構成が承認されました。 

  3 点目は、5 月 19 日例会からク一ズビルが承認されました。          

(5/19~10/27)以上で理事会の報告を終わります。 

 又、今日は、７月から事務局で勤務していただくことになっておりま

す「湯浅美和さん」が来られていまます。湯浅さんは、以前の例会でも紹介しましたように、忠

田さんが 6 月 30 日で退職されるため、その引き継ぎ一貫として今日の例会に来られました。 

具体的な引き継ぎは、５月 15 日から 6 月までの間、忠田さんと湯浅さんで行っていただきま

す。会員の皆さんも引き継ぎがスム一ズに行くようにご協力をよろしくお願いします。 

さて今日は、今年度の最終例会の 6 月 30 日までの行事について紹介させていただき、残り例

会を充実したいと思います。 

今年度の例会は、８回です。 

 5 月 19 日 会員卓話で卓話者は「武田正敏さん」です 

 5 月 26 日 地区協議会への出席者の報告です。(地区協議会は５月１７日) 

 6 月  2 日 クラブ協議会(新旧委員会連絡会) 

 6 月  9 日 クラブ協議会(新年度委員会連絡) 

 6 月 16 日 今年度を振り返って(岡本会長) 

 6 月 23 日 次年度に向けて(谷口会長エレクト) 

 6 月 30 日 今年度の最終例会です。 

以上が、残り８回の例会プログラムです。どうかよろしくお願いします。これで今年度例会行事

の説明は終わります。 

又、本日のプログラムは、会員卓話です。川原さんよろしくお願いします。 

以上で会長の時間は終わります。 
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◆幹事報告 

 （例会変更） 

 福山西 RC 6 月 24 日（火） 定款による休会 

 宇部西 RC 事務所移転 仮設事務所 電話番号 0836-31-3526 

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 5 月号 

◆出席報告  ○会員数 45 名  ○出席率 71.43％ 

             欠席者  12 名   橋本(大)さん 馬場さん 西川さん 西さん 眞田(奈)さん 

                 原さん 桑田さん 森原さん 畑さん 梅西さん 橋本(大)さん 

                 東森さん 石井さん 

       ○前々回 4 月 28 日補正出席率 78.57％ 

        メークアップ   谷口さん 桑田さん 田中さん 

 

◆義務スマイル  

会員結婚記念祝   

 神原一省さん            40 年 5 月 2 日 

 山本秀樹さん          H. 10 年 5 月 29 日 

 眞田奈津基さん          H..6 年 5 月 14 日 

   

申告スマイル 

 岡本征三会長……本日のプログラムは会員卓話です。川原さんどうかよろしくお願いします。 

 谷口宏樹副会長……次年度の委員会構成を理事会で承認いただきました。皆さんよろしくお願いいたします。

本日のプログラム川原さんの会員卓話楽しみにさせていただいています。 

 今川忠男さん……本日の卓話 川原さん楽しみにしております。よろしくお願いします。湯浅美和さん早く

皆さんとお話をし、雰囲気を感じてください。 

 眞田惣行さん……このたび福山市昭和町で「しゃぶ吉」という食事屋さんを譲り受けました。これまでの評

判を落とさないよう頑張ります。橋本さんから新車を購入させていただきました「ベントレー」という車

です。 

 橋本慎吾さん……ビジネス情報 5 月号にブリッジの記事が記載されました。次なるビジョン実現に向けて

益々精進いたしますので今後ともよろしくお願いいたします。 

 江草國之さん……新参者ですがお世話になります。 

   

◆プログラム：会員卓話：「和が人生現役一筋 48 年」：川原 敏彰 会員 
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◆新事務局 湯浅 美和さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会 

        5 月 26 日（月） 地区研修・協議会報告 

        6 月 2 日（月） クラブ協議会 新旧委員会 


